

Außergastronomie in Hameln

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 21. Mai 2021 um 11:04 Uhr

Regelungen laut Corona-Verordnung

Außergastronomie in Hameln

Freitag 21. Mai 2021 – Hameln (wbn). Draußen sitzen, auch bei kühlem Wetter, und Pizza essen, oder ein frisch gezapftes Bier trinken: die Menschen in Hameln können endlich wieder ein wenig Normalität genießen.

Auch wenn die Maskenpflicht nach wie vor besteht, diese Änderung Richtung Lockerung tut der Seele einfach gut.

Fortsetzung von Seite 1

„Die Änderungen in der Niedersächsischen Corona-Verordnung zur Umsetzung der ersten vorsichtigen Lockerungsschritte“ im Wortlaut:

„Die Außenbereiche von Gastronomiebetrieben (mit und ohne Speiseangebot) dürfen mit einem Hygienekonzept, das insbesondere hinreichende Abstände zwischen den einzelnen Tischen vorsieht, bis 23:00 Uhr geöffnet haben. Der Zugang ist nur mit einem negativen Testergebnis möglich, wenn nicht bereits eine vollständige Impfung oder eine Genesung nachgewiesen werden kann. Die Gäste müssen sich an Tischen aufhalten.“